



Minor Hotels Europe & Americas se asocia con Deepki para reforzar su liderazgo en ESG en el sector hotelero

Minor Hotels Europe & Americas usa Deepki para mejorar las prácticas de sostenibilidad en todo su porfolio

Madrid, 18 de septiembre de 2024 – Minor Hotels Europe & Americas ha elegido a Deepki, la plataforma líder en ESG para el sector inmobiliario, para apoyar su transición hacia la neutralidad en carbono. El Grupo aprovecha la tecnología de la plataforma Deepki para definir y mejorar sus prácticas de sostenibilidad a nivel mundial.

Minor Hotels Europe & Americas cuenta con una consolidada hoja de ruta hacia la sostenibilidad, lanzada hace más de una década y que sigue evolucionando. El Grupo está alineado con el Acuerdo de París, cuyo objetivo es limitar el aumento de la temperatura media global a 1,5°C por encima de los niveles preindustriales. Para alcanzar este hito, Minor Hotels Europe & Americas se ha comprometido a reducir en un 46,2% sus emisiones de gases de efecto invernadero de alcances 1 y 2 para 2030, en comparación con los niveles de 2019.

Con la vista puesta en 2050, Minor Hotels Europe & Americas ha fijado en un 90% la reducción de las emisiones en toda la cadena de valor, con el objetivo de convertirse en una compañía de cero emisiones netas. Ambos objetivos han sido aprobados oficialmente por la iniciativa Science Based Targets (SBTi).

Con Deepki, Minor Hotels Europe & Americas podrá hacer seguimiento y monitorizar el éxito de sus objetivos de descarbonización, definir las medidas de eficiencia energética necesarias, evaluar el impacto de las acciones implementadas, así como de la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero. Al utilizar una única plataforma para gestionar todo el proceso de descarbonización, desde la recopilación y el análisis de datos hasta la elaboración de informes y la acción, los agentes inmobiliarios estarán mejor preparados para lograr un verdadero impacto y alcanzar las cero emisiones netas.

Minor Hotels Europe & Americas ha comenzado ya a utilizar Deepki para conseguir una visión completa del rendimiento medioambiental de su porfolio, con el fin de agilizar todas las acciones y garantizar coherencia y consistencia en toda la compañía. La plataforma recopila y monitoriza los datos del rendimiento ambiental de más de 350 edificios en más de 30 países, centralizando los indicadores clave de energía y sostenibilidad en una plataforma colaborativa. El objetivo es lograr una cobertura total de los datos mediante tecnología y digitalización, otra de las prioridades del Grupo. Esto garantiza una mayor armonización, visibilidad, análisis, optimización y previsión de todos los datos de manera automatizada, lo que permite reducir la huella de carbono y mejorar el rendimiento ambiental a través de una mayor eficiencia energética.

Al automatizar la recopilación de datos de consumo y facturas mediante la solución SaaS de Deepki, Minor Hotels Europe & Americas podrá optimizar el reporte de su rendimiento ambiental de una forma más transparente y precisa. Esto también permitirá al Grupo identificar activos expuestos a riesgos físicos y de transición climática, que podrían perder valor y convertirse en activos inmovilizados, un fenómeno que está afectando gravemente al sector inmobiliario europeo. Además, la plataforma ESG de Deepki permite la implementación de planes de descarbonización y resiliencia para alcanzar la neutralidad de carbono y mitigar este riesgo.



Pilar Rodríguez Esteban, Senior Vice President Projects, Construction, Engineering & Maintenance en Minor Hotels Europe & Americas, comenta: "En Minor Hotels Europe & Americas estamos comprometidos con una ambiciosa estrategia ESG y contamos con Deepki para mejorar el rendimiento de los activos inmobiliarios. El despliegue de la plataforma Deepki en nuestro portafolio ha desbloqueado un nuevo nivel de transparencia y facilita la elaboración de informes, lo que respalda nuestro liderazgo en ESG dentro del sector. Cada vez más huéspedes tienen en cuenta el rendimiento ambiental al elegir su alojamiento, y para nosotros es importante reflejar esto en nuestra oferta".

Xana Muñiz, Vice President Southern Europe & LATAM en Deepki, concluye: *"Gracias a Deepki, Minor Hotels Europe & Americas ha obtenido una visión más clara del rendimiento de su portafolio y puede tomar medidas concretas para mejorar sus credenciales ESG. La aplicación de estas medidas no solo contribuye a la reducción de la huella de carbono de los hoteles, sino que también puede generar beneficios económicos y sociales, mejorando la eficiencia energética de los edificios y creando entornos más saludables y sostenibles para sus huéspedes."*

Sobre Deepki

Fundada en 2014, Deepki ha desarrollado una plataforma ESG completa para el sector inmobiliario que aprovecha los datos para guiar a las empresas en su transición hacia la neutralidad de carbono, desde la recopilación de datos hasta la elaboración de informes, la definición de estrategias ESG y la implementación de vías de descarbonización. La solución SaaS utiliza datos auditables y capacidades de *retrofits* virtuales para mejorar el rendimiento ESG de los activos y maximizar su valor, garantizando el cumplimiento normativo y facilitando el acceso al capital.

Deepki opera en más de 65 países y cuenta con más de 400 empleados distribuidos en oficinas en París, Londres, Berlín, Milán y Madrid. La empresa presta servicios a clientes como Generali Real Estate, SwissLife Asset Managers y el gobierno francés, ayudándoles a hacer que sus activos inmobiliarios sean más sostenibles a gran escala.

En marzo de 2022, Deepki recaudó 150 millones de euros en una ronda de financiación de Serie C. Desde entonces, ha realizado adquisiciones estratégicas, incluyendo a su principal competidor en el Reino Unido, [Fabrig](#), y la solución SaaS



de carbono incorporado, [Nooco](#). En marzo de 2024, Deepki ganó el Compliancy Award en los Global ESG Awards por la mejor solución conforme a las normativas. En 2023, Deepki estableció una [alianza global con CBRE](#) y se unió al laboratorio de innovación "[Real AssetsX](#)" de PGIM. La empresa ha recibido recientemente la certificación ISAE 3000 tipo 1, que garantiza la credibilidad y precisión de su proceso de recopilación de datos, haciéndolo totalmente auditable y ofreciendo los mismos estándares de calidad que los informes financieros.

Para obtener más información sobre las soluciones ESG de Deepki, visite [deepki.com](#).

Sobre Minor Hotels:

Minor Hotels es un grupo hotelero global que opera más de 550 hoteles, complejos turísticos y residencias en 56 países, y persigue la visión de crear un mundo más apasionado e interconectado. Como propietario, operador e inversor de hoteles, Minor Hotels satisface las necesidades y deseos de los actuales viajeros globales gracias a su diversa cartera de ocho marcas de hoteles (Anantara, Avani, Elewana Collection, NH, NH Collection, nhow, Oaks y Tivoli) y un portfolio de negocios relacionados. Minor Hotels está acelerando rápidamente sus ambiciones de crecimiento global, con el objetivo de agregar más de 200 hoteles para finales de 2026.

Minor Hotels es miembro de [Global Hotel Alliance \(GHA\)](#), la alianza de marcas hoteleras independientes más grande del mundo, y participa en el programa de fidelización [GHA DISCOVERY](#).

Para obtener más información, por favor visita [minorhotels.com](#) y conecta con Minor Hotels en [Facebook](#) y [LinkedIn](#).